



Arzneimittelversorgung braucht Apotheken vor Ort, weil...

- ...sie Lotsen im Gesundheitssystem sind.
- ...sie das Gesundheitssystem entlasten.

Gute Gründe für die Arzneimittelversorgung vor Ort

- Vor-Ort-Apotheken entlasten durch ihre schnelle Hilfe in allen Gesundheitsfragen und die sofortige Versorgung der Bevölkerung mit allen Arzneimitteln das deutsche Gesundheitssystem in erheblichem Maße.
- Die Apotheke ist für Patienten bei leichten Erkrankungen und Befindlichkeitsstörungen oft der erste Anlaufpunkt.
- Mit der Symptomschilderung des Patienten und einer aktiven Nachfrage zur Verifizierung der geschilderten Beschwerden kann der Apotheker die Erkrankung einordnen. Er kann eine Empfehlung abgeben, ob ein Arztbesuch erforderlich ist, welche vorbeugenden Maßnahmen ergriffen werden können oder auch welche Möglichkeiten der Selbstmedikation bestehen.
- Für viele leichte Erkrankungen ist kein zusätzlicher Arztbesuch erforderlich und die Patienten sind schnell wieder fit und gesund.